

ACTA DE LA REUNIÓN DEL DIA 12 DE SEPTIEMBRE DE 2005-09-14

El día 12 de septiembre a las 17 horas nos reunimos en la Fundación Primero de Mayo (C/ Serranos, 13) los miembros del proyecto Gea-Clío: Covadonga Tirado, Santos Ramírez, Jorge Sáiz, Vicent Llàcer, Isabel Dopazo, María Blay, Carmel Ferragut y Xosé Manuel Souto. En un ambiente festivo y vacacional, pues Jorge nos ha invitado a pasteles y cava por su aprobado en las oposiciones, hemos celebrado esta reunión sin mucho orden del día.

Por eso nos hemos olvidado de recordar el último punto del orden del día de la sesión de junio. A instancias de Vicent Llàcer la quiero recoger aquí, pues hemos hecho referencia a cuatro temas para el debate en el próximo curso:

- 1) Relaciones entre familias y escuela. Xosé M y María Blay coordinan esta ponencia
- 2) La estructura del sistema escolar: Primaria, Secundaria (obligatoria y postobligatoria) y Universidad. Vicent Llàcer y Cristina como coordinadores
- 3) La formación del profesorado. Situación en España y otros países.
Formación inicial y permanente. Jorge Sáiz
- 4) La exclusión social y la compensación de desigualdades. Covadonga Tirado.

El objetivo es organizar la información en una pequeña ponencia que nos sirva para analizar en el futuro estos retos educativos.

Desde ya me comprometo a organizar la ponencia sobre las relaciones entre familias y escuelas. Espero que María pueda colaborar, aunque se que anda muy liada.

También estaremos atentos a la organización de las jornadas, así se ha indicado la pertinencia de realizar un curso-seminario sobre

El problema del agua en el País Valencià

De las conversaciones mantenidas con algunas personas puedo intuir un importante desarrollo en el próximo primer trimestre del curso escolar 2005/06, o bien en los meses de enero y febrero. Se trata de contar con las opiniones de personas de Valencia (Acció Ecologista, profesores de Geografía: Joan Mateu, Francisca Segura) y de Alicante (Stop Rabassa, profesores de Geografía: Antonio Rico).

En definitiva ello se irá configurando a lo largo de estos próximos quince días. Cualquier idea será bien recibida

En segundo lugar Vicent y Jorge nos enviarán materiales sobre el desastre humano (que no natural) de Nueva Orleans. Yo ya he enviado los que me ha facilitado Vicent (tres archivos complementarios). Son dossiers que permiten realizar debates sobre este tema.

A continuación hemos hecho una valoración de L'Escola d'estiu, donde hemos colaborado. Desde diferentes perspectivas personales hemos defendido la idea de la persistencia necesaria de proyectos pedagógicos y políticos, pero se hace ver la necesidad de organizar su difusión sobre problemas concretos.

Así además de los “deberes de junio” (ver arriba) hemos indicado la necesidad de abordar el estudio de dos problemas

-la organización de los centros docentes: cómo favorecer el trabajo en equipo.

-la evaluación de los materiales de clase. Items para valoar si son algo más que simples materiales

En el primer caso me gustaría conocer si Alejandro Roig (que está de director) o bien otra persona (p.e. Vicente Gómez, que también está de dire) pueden hacer una propuesta inicial para enero o febrero

En el segundo caso me comprometo a presentar una encuesta de valoración de materiales para la próxima o siguiente reunión.

Por último no nos ha dado tiempo a expopner dos asuntos importantes:

a)la revisión del libro de 4º de ESO. Creo que Mila tiene algunas anotaciones y Pepe Goberna también. Por favor pasarlas lo antes posible a Santos. Deseamos tener todas las revisiones antes de navidad, para hacer la revisión en enero

b)la adquisición de libros de 2º de bachillerato de Geografía. Como sabéis este año se harán pocos números de edición, con objeto de revisarla y mejorarla. Antes de nada llamar a Nau y decirle a Pablo cuántos queréis que os reserve (sean dos o tres, es igual). Sólo los autores dispondrán de un ejemplar gratis, pues la edición es muy corta y ha salido cara

Un saludo y espero vuestras aportaciones
Xosé M